



MORALES APUESTA POR SU REELECCIÓN COMO ALCALDE DE PUCHUNCAVÍ.

Morales busca ser reelecto y dejar atrás la zona de sacrificio

PUCHUNCAVÍ. Alcalde afirma que llegó el momento de concretar proyectos y remediaciones prometidas por el Estado.

El alcalde Puchuncaví, Marcos Morales, quien va por un segundo período en el sillón municipal, está convencido que llegó el momento de cambiar el paradigma de la comuna y dejar atrás el concepto que los encasilla como zona de sacrificio.

El edil asegura que ya es hora que la comuna reciba todos los proyectos y remediaciones prometidas por el Estado, apuntando a mejorar la calidad de vida de los habitantes desde materias como salud, educación, deporte, cultura y potenciar el emprendimiento local.

Según su análisis, en una gestión que no ha estado exenta de complicaciones por las emergencias ambientales que cada cierto tiempo amenazan la salud de sus habitantes, los registros de mejor calidad del aire, que se sostienen por varias semanas, sumado al Plan Maestro de Remediación, Recuperación y Reparación socioambiental lanzado por la actual administración municipal, hacen que Morales esté convencido de que "llegó la hora de cambiar definitivamente la imagen de la comuna".

CALIDAD DE VIDA

Expuso que están las condiciones para dar paso a una comuna de oportunidades, donde los vecinos puedan apreciar una mejora en su calidad de vida, concretando una serie de proyectos e iniciativas que han sido comprometidos por el Estado.

"Es hora que se avance en la construcción del tan ansiado hospital Bicomunal Quintero

Puchuncaví; la adjudicación de nuevos Cesfam en la comuna, como en Las Ventanas; mayor inversión en infraestructura vial; ampliación del proyecto de agua potable y alcantarillado al sector sur de la ciudad, más recintos deportivos y culturales e, inclusive, el aumento de dotación policial para brindar mayor protección a los vecinos", son parte de las aspiraciones de Morales que proyecta concretar en los próximos años.

En materia de seguridad, recordó los compromisos establecidos a principios de año tras una reunión con la ministra del Interior, Carolina Tohá, donde se fijó una hoja de ruta que incluían nuevas comisarías, herramientas tecnológicas, apoyo para la creación de una unidad de Seguridad Turística Municipal, instalación de cámaras de vigilancia y proyectos de inversión de la Subsecretaría de Prevención del Delito.

"Como administración municipal ya estamos haciendo nuestra parte, potenciando la unidad de Seguridad Pública con más funcionarios, vehículos, equipos de protección y la creación del *call center* de seguridad: 1519", detalló. Además, relevó el denominado "Plan Maestro de Remediación, Recuperación y Reparación socioambiental, que incluye el financiamiento por parte de empresas de la zona para proyectos en salud, pavimentación, parques, gimnasio, mejoramiento del centro cultural, entre varias otras iniciativas".